

JUILLET 2025

À L'ABBAYE DE TAMIÉ



En ce début Juillet, Stéphane, notre ouvrier agricole,
rentre nos foins,
de préférence de bonne heure, à la fraîche.



Deux supérieures de congrégation, Laurence Loubières et Anne Almodovar
nous partagent au Chapitre du soir, leur soucis et leur joie...

Lundi 7, p. abbé Marco se rend au Mont-des-Cats
pour une aide fraternelle
et nous commençons le service des bocaux de fruits au sirop.



Mercredi 9, arrivée d'un regardant, Hervé,
aussitôt intégré à l'équipe du noviciat.

Jeudi 10, arrivée du p. Alexis pour 40 jours de retraite au milieu de nous.
C'est la fête de communauté qui va se prolonger demain
par la solennité de la Saint-Benoît



Des jeux (chaise musicale, téléphone arabe...),
d'excellents repas (diots, meringue norvégienne), de la musique,
la visite de quelques frères du monastère des Boschi
en Italie,



une animation offerte par la
communauté de l'Arche d'Annecy,
et l'heureuse entrée en communauté,
d'Aurélien qui devient postulant.



Dimanche 13, passage de Dom Raphaël et de frère Damien (d'Acey) en route vers Rome.

Lundi 14, Mgr Le Saux d'Annecy et Mgr Durand de Valence font retraite à Tamié et à partir de Samedi 19, une communauté de dominicains de Fribourg (CH).



En ce mois de Juillet, et aussi en Août, les samedis et dimanches, nous proposons en après-midi une visite guidée de notre église.



Dimanche 20, pendant l'Adoration, tempête : pluie d'orage et forte grêle, brisant les rames de haricots et couchant les tournesols....

Mardi 22, conférence sur la FOI de Mme Marion Muller-Colard en dialogue avec fr. Bruno.



Mercredi 27, fr. Nathanaël, notre économie nous informe des ressources et dépenses de l'année 2024.

Nous lisons au réfectoire cette méditation sur la vie en communauté religieuse :



En fin Juillet, p. Abbé Marco, fiévreux depuis plusieurs jours, est hospitalisé à Annecy.
Une bactérie a endommagé une valve cardiaque ; Il sera opéré le 11 Août et se prépare à une longue convalescence.

